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В статье рассматривается процесс формирования понятия «административная деятельность» в западноевропей-
ском и российском полицейском праве. На основе изучения трудов французских, немецких и российских исследова-
телей автор сравнивает содержание понятий «административное право», «административная деятельность», «поли-
цейское право», «полицейская деятельность». В заключение, отмечая значимость творческого наследия немецких и 
российских правоведов рубежа XIX–XX веков, автор приходит к выводу, что основная заслуга отечественных и зару-
бежных полицеистов состоит в том, что они отграничили административную деятельность от деятельности полицей-
ской и представили их в соотношении «общее — частное».
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The article considers the process of formation of the concept of «administrative activity» in Western European and Russian 
police law. Based on the study of the works of French, German and Russian researchers, the author compares the content of the 
concepts of «administrative law», «administrative activity», «police law», «police activity». In conclusion, noting the importance 
of the creative heritage of German and Russian lawyers of the XIX-XX centuries, the author comes to the conclusion that the 
main merit of domestic and foreign police officers is that they distinguished administrative activity from police and represented 
it in the ratio «general-private».
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